

INFORME PLAN DE GESTIÓN SOCIAL MES JUNIO

En el mes de junio, entramos en la recta final del plan de gestión social vigencia 2021, donde de manera exitosa se siguen fortaleciendo las actividades a desarrollar que hacen parte del cronograma aprobado por el MVCT, con sus tres líneas estratégicas: Participación Ciudadana, Comunicación y Capacitación.

En la línea de comunicación

Dentro de la Elaboración y envío de comunicados de prensa a través de internet. (página web y redes sociales de la EDAT) se da a conocer la gestión adelantada por la EDAT en relación con la implementación del PDA y el desarrollo de los planes en este caso y nos compete dar a conocer las actividades adelantadas por el PLAN DE GESTIÓN SOCIAL, de igual manera se realiza el envío de piezas comunicativas al MVCT, donde se clasifican actividades donde se resalte la gestión.



El día 01 de junio desde el PGS apoyamos en el municipio de Lérica la entrega de más recursos a nuestros recicladores de la Asociación 'Asorlérica', por parte de la ejecución del Plan ambiental, donde ellos recibieron herramientas por un valor de \$105 millones para mejorar su proceso de reciclaje, de igual manera se brindó capacitaciones del adecuado manejo de residuos sólidos y el valor que tiene el trabajo desarrollado por ellos como impacto al cuidado y protección del medio ambiente.



En el municipio Mariquita en la Institución Educativa Francisco Nuñez, profesionales del Plan de Gestión Social realizaron la entrega de un punto ecológico para una disposición adecuada de residuos sólidos. Así mismo, se hizo una charla sobre la implementación del nuevo código de colores y fue entregado material lúdico-pedagógico sobre la importancia de la preservación de los recursos.

Igualmente, en esta municipalidad del norte del Tolima, nuestros profesionales visitaron la alcaldía para socializar las actividades adelantadas por el Plan de Gestión Social y llegaron a la Empresa de Servicios Públicos para abordar temas sobre control social y Preguntas, Quejas, Reclamos y Sugerencias PQRS.



El día 02 de junio los Profesionales del Plan de Gestión Social, visitaron el municipio de Ataco con el objetivo de socializar ante autoridades municipales las diferentes acciones de acompañamiento y apoyo. En la Oficina de Servicios Públicos se indagó sobre temas relacionados de PQRS, estado cargue al SUI y comité de control social; identificando asertividad por parte del personal, por tal razón se otorgó un buzón de sugerencias con el que se pretende apoyar en la clasificación de las necesidades de la comunidad para su pronta solución.

Finalmente, se visitó la Institución Educativa Martin Pomala, en donde se instaló un punto ecológico, seguido de esto, se capacitó a miembros del Club Defensores del Agua sobre la implementación del nuevo código de colores y se entregan kits didácticos.



En el municipio de Suarez nuestros profesionales del Plan de Gestión Social, llevaron a cabo mesa de trabajo con funcionarios de la alcaldía municipal sobre las acciones desarrolladas por parte de la EDAT como gestor del Plan Departamental de Agua en el #Tolima. En visita a la Empresa de Servicios Públicos se hizo revisión de temas de manejo de PQRS, comité de control social y se entregó un buzón de sugerencias como reconocimiento a la buena gestión.

Así mismo en visita a la Institución Educativa Santa Rosa, la cual lidera acciones para el cuidado del medio ambiente y protección del recurso hídrico a través del Club Defensores del Agua, se resalta su gran labor a través de la entrega de kits

didácticos que permiten un aprendizaje lúdico-pedagógico en la preservación de los recursos.



El día 04 de junio en el municipio de Santa Isabel llegamos a la alcaldía para socializar las principales acciones que desarrolla la EDAT como gestor del Plan Departamental de Agua, así mismo, en la oficina de servicios públicos se hizo revisión en temas de comité de control social y PQRS.

En otro momento, nuestro equipo de Plan de Gestión Social visitó la Institución Educativa Santa Isabel, en donde se desarrolló una capacitación sobre la implementación del nuevo código de colores y se entregaron kits didácticos a miembros del Club Defensores del Agua como incentivo a su compromiso con el medio ambiente.



Equipo de profesionales de nuestra entidad adelantaron visita técnica al contrato No.080 del 2019, correspondiente a obras para la Optimización del sistema de acueducto de Castilla, centro poblado de Coyaima, allí se realiza verificación del funcionamiento del sistema de acueducto y tanque elevado.

Por su parte profesionales del Plan de Gestión Social realizan socialización y sensibilización a la comunidad del barrio Las Acacias, con el objetivo de promover la cultura del uso y ahorro eficiente del recurso hídrico y cultura de pago para la sostenibilidad del sistema de acueducto, así como el cuidado y la preservación de los recursos naturales. Lo anterior como actividad previa a la entrega de la obra.



El día 05 de junio se celebra el día mundial del medio ambiente a lo que se elaboró imagen alusiva la cual fue divulgada y compartida en diferentes redes sociales de la empresa; En el mundo, el consumo y la producción sostenibles traerían consigo mejoras económicas y medioambientales, además de tener un impacto positivo en la salud y el alivio de la pobreza. Todo ello se traduciría en un aumento medio de los ingresos en un 11% en los países de ingresos bajos-medios y un 4% en los países de ingresos altos para 2060. Nos sumamos a la celebración del #DíaMundialDelMedioAmbiente #UnaSolaTierra.



El día 08 de junio en el municipio de Prado nuestros profesionales del Plan de Gestión Social, socializaron ante el secretario de planeación las acciones desarrolladas por la EDAT como gestor del Plan Departamental de Agua. Así mismo, en visita a la Empresa de Servicios Públicos se consultó sobre los procesos de PQRS y comité de control social.

También, arribaron a la institución Educativa Luis Felipe Pinto, la cual se vinculó mediante la creación del Club Defensores del Agua; entregándole kits lúdico-pedagógicos como incentivo ante la participación de estas estrategias que desarrollamos en conjunto con el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio.



En el municipio de Purificación, el equipo del Plan de Gestión Social de nuestra entidad socializaron con funcionarios de la alcaldía las acciones adelantadas como Gestor del Plan Departamental de Agua, así mismo se coordinó con el Gerente de la Empresa de Servicios Públicos un espacio para intercambio de información, en donde se destaca la asertividad de respuestas en torno a las PQRS y comité de desarrollo y control social, en este encuentro se entrega un buzón de sugerencias como reconocimiento a la buena gestión de la empresa.

En la institución educativa Pérez Aldana, fueron entregados kits educativos al Club defensores del agua y un punto ecológico que permitirá poner en práctica lo aprendido sobre la implementación del nuevo código de colores.

Finalmente, se hizo entrega de un punto ecológico al cabildo indígena YAPOROX, a quienes se les realizó capacitación sobre el cuidado, preservación de los recursos naturales, nuevo código de colores y una brigada de salud conociendo necesidades y costumbres.



En el municipio de Saldaña desde Plan de Gestión Social, nuestros profesionales comunican a las autoridades municipales las acciones llevadas a cabo por parte de la EDAT en los municipios vinculados al Plan Departamental de Agua. En visita a la Empresa de Servicios Públicos se revisa todo lo pertinente a comités de desarrollo y control social y control de PQRS, allí se otorga un buzón de sugerencias y kit didáctico con información para la preservación de los recursos.

Finalmente, en la institución educativa Roberto Leiva se brinda capacitación a miembros del Club Defensores del Agua sobre el cuidado del medio ambiente. Durante el desarrollo de la actividad se instaló un punto ecológico y se hizo entrega de kits didácticos a cada integrante y a la docente encargada de liderar el proceso.



El día 13 de junio en el municipio de Alpujarra miembros del Club Defensores del Agua de la institución educativa Felisa Suarez de Ortiz, desarrollaron una jornada ambiental cargada de diferentes actividades enfocadas en la preservación de los recursos. Es así que llevaron a cabo sembratón para embellecer el entorno con más espacios verdes, entrega de punto ecológico para la disposición adecuada de los residuos sólidos, entrega de kits educativos y fueron capacitados en lo que respecta a la implementación del nuevo código de colores.



El día 14 de junio En la Institución Educativa Técnica Amina Melendro de Pulecio de Ibagué los miembros del Club Defensores del Agua, hicieron una jornada de embellecimiento del entorno y mejora del medio ambiente a través de una sembratón. Los estudiantes cumplieron una cita con la naturaleza sembrando y apadrinando un árbol que a futuro brindará oxígeno para todos.



El 16 de junio se realiza visita al municipio de murillo y Lérica en la institución educativa Lepanto y Institución Educativa Colombo Alemán se realiza entrega de unos rompecabezas grande para cada docente encargado de los club defensores del agua y los estudiantes se les realiza entrega de unos rompecabezas pequeños y cartillas



De igual manera se hace entrega al punto ecológico en este municipio.



El día 17 de junio en el municipio de Lérida nuestros profesionales del Plan de Gestión Social visitaron la Empresa de Servicios Públicos en aras de hacer seguimiento a las PQRS, socialización del nuevo código de colores y material lúdico-pedagógico para multiplicar un mensaje sobre la preservación de los recursos.

También visitaron la Institución Educativa Colombo Alemán, en donde se adelantó la gestión para la reactivación de actividades enfocadas al cuidado del medio ambiente. Así mismo se hizo entrega de material didáctico de temas enfocadas en el uso y ahorro eficiente del agua y nuevo código de colores.



Como actividad final el día 09 de agosto de 2022, se realiza socialización de videos educativos con el club defensor del agua de la institución educativa amina Melendro, conservatorio del Tolima, sede primaria, donde nuestra Ingeniera ambiental adelanta capacitación sobre ahorro y uso eficiente del agua, clasificación y manejo de los residuos sólidos.



Revisó: *Jineth Patilla Gualtero – Coordinadora/ Plan de Gestión Social de la EDAT S.A E.S.P. Oficial*